
名古屋中村ライオンズクラブ

① 2011年度　スローガン

国際会長 モットー 「WE　SERVE」（我々は奉仕する）

334複合地区 スローガン 「奉仕の心をひとつにつなぎ　日本再生」

334-A地区 スローガン 「思いやりと熱き心で　感動の奉仕」

名古屋中村LCスローガン 「広げよう明るく楽しい奉仕の輪」

② 2011年度　五役就任挨拶

Ｌ 大竹　昌

1) 会員増強にメンバー全員にご協力願う

2) 例会食事に変化をもたせ楽しい例会にする

3) ゲストスピーカー、メンバースピーチを数回予定したい

4) 禁煙例会を継続する

5) 夏期にクールビズ期間を設定する

6) 今期同様、名古屋太閤LCとの合同例会を3回予定する

愛知ひまわりLCとの合同例会も予定しています

7) 家族例会等特別例会を予定

8) ACT拠出金3万円を廃止して会費を3万円値上げとしたい

1) Hot･ほっとキャンペーン（7/10）

2) 薬物乱用防止教室　年2回（7/1　中村区日比津中学校）

3) ライオンズ国際平和ポスターコンテスト

4) オレンジリボン・キャンペーン（晴光学院）

5) 防火パレード（名古屋太閤LC合同ACT）

6) ライオンズクエスト（名古屋太閤LC合同ACT）

7) 夏期YCE派遣ACT

8) クラブ単独献血ACT

9) 稲葉地公園、中村公園清掃ACT

10) その他（1R、2Z合同ACT）

　基本的に前期L髙坂会長のACTを継続しますが、例会日以外でのACTや増額が必要なACT等があり、ド

ネーション以外で119万円が必要ですが、財政安定基金使用は出来る限り避けたいです。年間で収益につな

げるものを考えていますが、全メンバーからの拠出金のご協力をお願いします。

　運営費、例会費は会費3万円の増額と、3名以上の新入会員が達成出来れば資金不足には至らないと思い

ます。全メンバーでの会員増強にご協力をお願いします。

会　　長

《運営》

会長方針

2011年度 会報誌月号7

　此の度、会長と云う重責を受け、浅学非才の私に務まるかと案じております。又、国内
では東日本大震災、原発事故処理、景気の低迷、政治の混乱等、最悪の状態です
が、幸い良き二役さんに恵まれ何とかスタートまで辿り着けました。
　クラブスローガンの「広げよう明るく楽しい奉任の輪」は、会員減尐の歯止めを掛けた
い為、クラブ内でメンバー同士が親睦をより深め、密にして頂きたい。「和をもって尊し」
と考えています。そして、メンバー全員が会員増強にご協力願いたい。6名の新入会員
を目標としています。
　現状、運営費、例会費も資金不足の為、全員の会費を上げさせて頂きました。事業
資金獲得にも苦慮するかと思います。全Lの御協力が必要です。
　不出来な会長が任期を無事全う出来ますよう皆様の御助力をご期待申し上げます。

《事業》
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第一副会長 Ｌ 上野元嗣

第二副会長 Ｌ 中川法恵

Ｌ 野々垣徹

Ｌ 瀬尾昌信

　PR・IT委員会より抱負を原稿に！と難しい注文。「今其の心境に非ず！」日頃は会員
皆様に大変お世話になり心より感謝申し上げます。ご存知のようにライオンズクラブも
全国的に会員減尐に歯止めがかからず、又、経済産業省のデフレ脱却景気振興策も
後手後手の空振り。一向に上昇の気配もなく中小零細企業は青息吐息の死活問題に
直面。特に一般建設業では受注が激減、多くの仲間が離散をしました。「明日は我が
身」ライオンズ活動は二の次と退会を決意された同志も多々あるのが現状です。
　3/11の東日本大震災では数多くの尊い命を失い、心より慎んで哀悼の意を表しま
す。又、福島原発でも予期せぬ事態となり住み慣れた町や村を出ざるを得なくなった
人々の無念さを思うと心が痛みます。一日でも早い復興と事態の終息を心からご祈念申し上げる次第です。

　このことが「今其の心境に非ず！」であります。申し上げられることは

　①大竹会長の許で一致団結し、どんな協力も惜しむことはありません。

　②建設的な意見に耳を傾け、ご助言を申し上げることで円滑なクラブ運営に尽力致します。

　③若者、女性のメンバー発掘に力を注ぎ、クラブの活性化を目指し頑張ります。

　以上であります。病気持ちでありますので口ほどではありませんがご容赦下さい。

　地域経済も不況の度を深め、東日本大震災、未曾有の危機に直面しており厳しい経

済環境ではありますが、こういった時代だからこそ、クラブスローガン「広げよう明るく楽

しい奉仕の輪」、会員一人ひとりが団結し、広く地域社会に目を向けて創意工夫し活動

する中で、わがクラブの信念のもと頑張っていかなければと考えております。親しまれる

ような地域に根ざした奉仕活動を積極的に展開を、忚援して参りたいと思います。何卒

皆様のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

　今年4月で在籍10年になりました。まだまだ未熟な私ですが、今期幹事をやらせて頂

くことになりました。

　大竹会長には入会以来大変お世話になり、私がLTの頃に例会後よく誘って頂いたこ

とは今でも忘れません。そんな大竹会長を会計のL瀬尾昌信と共にサポートしていきた

いと思います。

　そして各委員長さんを初め、皆様のご協力を賜りたくお願い申し上げます。

　今期、会計を仰せつかり、入会からまだまだ経験も浅く、不安と不理解ばかりの中で

のスタ－トと成ります。

　今まで何度となくメンバーの皆様に支えていただきありがとうございます。これから皆

様のご協力の上、大竹会長、野々垣幹事と共に努力してまいります。

　変わらぬご指導とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

幹　　事

会　　計
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③ 2010年度　三役退任挨拶

Ｌ 髙坂英夫

Ｌ 上野元嗣

Ｌ 吉金　博

 名古屋中村LC38代会長を引き受けて、早いもので１年が過ぎ去ろうとしています。役
員、理事、会員のご協力とご支援を賜り、何とか無事に次期大竹会長に引き継ぐ事が
出来そうです。誠に有難うございました。
　振り返って見ますと、リーマンショック以来、経済状況は相変らずで、当クラブも会員
がここ数年で20名余の減尐で不安のスタートでした。3役で一人ずつは新入会員を紹
介しようと誓い合い、4名の方に入会して頂き、また経験豊な会長経験者に委員長をお
願いしたお陰で項調に運営できました。それに他クラブと5回の合同例会を開催、特に
ゾーンの異なる女性のみクラブと合同例会は印象に残っています。
　アクティビティでは、稲葉地公園での清掃バーベキュー大会に多数の方に参加して頂き、天候もまずまず。
台湾訪問、オレンジリボン・キャンペーンでは心配していた台風も何処かに、幸運の1年間でした。
　3/11の東日本大震災は残念でなりません。6/15～16に現地を視察し、今後も末永い支援が出来たらと思っ
ています。義捐金を皆様にお願いしたところ、即協力して頂き嬉しく思いましたし、心強くも思いました。
　『明るく、楽しく、元気にウイサーブ』をスローガンに掲げてきましたが、メンバーの皆様のお陰で楽しく一年間
を過ごす事ができました。特に幹事のL上野、会計のL吉金には格別のお気遣いを頂き本当に有難うございま
した。
　末尾ですが名古屋中村LCの発展と、会員並びにご家族の皆様のご多幸、ご健勝を祈念し、そして次期大
竹丸にも私同様のご協力をお願いして退任の挨拶とします。

　6/10（花金）、梅雤の合間の曇り空なれど晴。窓越しに見える枇杷の木の実がほんのり黄金色に輝いて小風

に揺れている。同じ机で第一副会長就任の挨拶を書き終え、ふと目を向けての景色、心が和む。

　12日(日)複合地区年次大会静岡出張、15日（水）年次例会、16・17日仙台の自衛隊へ支援者激励会、22日

愛知ひまわりLC例会訪問とクラブ行事が多忙。後尐しの辛抱。振り返れば幹事は会長の黒子として仕え、自

分の意思を持たずひたすら尽くせの教育を受けたが、何の力も発揮出来ずで後悔ばかり、申し訳なささで一

杯です。只、髙坂会長は聡明で人望も高く統率力も抜群で寛容で包容力もあり「明るく楽しく元気にウイサー

ブ」のクラブスローガンの発案者でもあります。その通りに実行され、クラブを明るくされました。ライオンズクエ

ストにも熱心に取り組まれ、名古屋太閤LC主催の中村区学校関係者リジョンライオンズセミナーに当クラブ

YCE･青尐年指導委員会の山梨委員長、瀬尾副委員長を伴いご出席され、勉強を積まれ、先般名古屋太閤

LCと合同で御田中学でのセミナーを実行されました。「勇気ある決断と実行」が信条で合同例会も5回を数え、

又、地域との連携型ACT、稲葉地公園清掃及びバーベキュー大会は好評を博しました。

　幹事の退任挨拶と言われましても会長にオンブにダッコのお荷物で何もありませんが、会員の皆様に支えら

れて三役としての役目が終えることが出来そうであります。この事に心から感謝を申し上げます。本当にありが

とうございました。

　クラブのご発展と会員各位様のご健勝をご祈念申し上げます。

会　　長

幹　　事

会　　計

　第38代会計をさせていただきました吉金でございます。
　髙坂会長よりお声を掛けていただいた時は、私に務まるのだろうかと思いましたが、
会長の強いリーダーシップのもと、何とか無事に終了出来そうです。これも偏(ひとえ)に
会長、幹事、会員の皆様の強いバックアップのおかげであると思います。感謝！感
謝！
　ライオンズクラブそのものも変革の時代へと突入しておりますので、皆様、勇気を持っ
て前進しましょう。
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④ 2011年度　委員長就任挨拶

計画･大会委員長 Ｌ 中川法恵

PR・IT委員長 Ｌ 山梨一美

保健奉仕･環境保全奉仕委員長 Ｌ 柴田良市

国際奉仕･LCIF委員長 Ｌ 吉金　博

YCE･青少年指導委員長 Ｌ 村手　誠

　今期の例会計画を立てるにあたり、「明るいく楽しい例会」を目指します。

　計画大会委員の皆さんと、よく話し合い工夫したいと考えております。

　今期は三回の家族例会を企画しておりますが、ぜひメンバー、LL、家族の出席が必要であります。どうぞメン

バー皆様の御協力、ご指導を、宜しくお願い申し上げます。

　クラブの常設委員会であるPR・IT委員会は、クラブ及び国際協会の活動その他につ
いて地域社会および会員に周知することを目的としています。そのために会報を刊行
しクラブのACTや会員の消息を知らせたり新会員の紹介等を行うとされています。又、
IT委員会はクラブのホ－ムペ－ジ開設とインタ-ネットの理解と普及、並びに組織内の
印刷や通信物の環境省力化に努める。ホ－ムペ－ジの作成によりACTを広報し、地域
の人へのライオニズムの浸透を図り、積極的に地域との交流や情報の収集に努めると
されています。
　上記のような任務を全うする為には運営・事業の各委員会のご協力が絶対的に必要
であります。特に事業委員会は、地区キャビネットへの報告の必要もあり、ACTの様子結果等の報告を出来う

る限り Eメールで事務局までご提出していただくようお願い申し上げます。

　PR・IT委員長就任に当り大変厄介なお願いを申し上げますが、何卒事情ご賢察の上よろしくお願いいたしま

す。

　このたび、YCE・青尐年指導委員長を仰せつかりました村手誠でございます。 今期
YCE事業の予算案作成から段取りから手配まで前正副委員長L山梨・L瀬尾に多大な
るご協力・ご指導を賜りました。ありがとうございます。
　今期のスタートである７月１日（金）に薬物乱用防止教室（日比津中学校）が開催され
ます。L瀬尾に講師をお願いしております。11/28(金)豊正中学校での教室では委員
長・講師として行動できるようにしていきたいと思います。
　日比津中学校PTA役員からの要請によって6/6(月)打ち合わせを行い、ライオンズク
エスト体験セミナーを10/20(金)開催する事が決定しました。今後YCE・青尐年指導事
業に影響を与える可能性がありますので、方向性を確立していきたいと思います。

　8/8(月)YCE派遣生が出発します。瀧澤春菜さん・小畑亜未さんの2名です。7月・9月の例会へ壮行会･慰労

会の目的で招待する予定ですので、当日は宜しくお願い致します。

　以上4件の事業を予定しております。4件の事業に関してデータを整理しデータ化をし、次期委員長に引継

ぎできるようにしていきたいと思います。副委員長のL山梨と委員メンバーに相談し・協力していただき事業活

動を進めていきたいと思います。今後ともYCE・青尐年指導委員会事業にご理解とご協力をお願い致します。

　大竹丸の出航に当たり、今期　保健奉仕・環境保全委員長を拝命する事になり、奉

仕活動の一役担う事に、身の引き締まる思いです。新進気鋭のＬ杉には副委員長とし

て、新しい感覚でご助言頂き、各委員の皆様の温かいご協力を賜り、大竹丸の乗組員

として奉仕活動の成果を挙げて頂けます様宜しくお願い申し上げます。早朝例会、献

血活動等々、メンバーの皆様には格別なご協力を頂き、無事の帰港が出来る様努力

致したいと思います。一年間宜しくお願い申し上げます。

　次期、国際奉仕ＬＣＩＦを拝命致しました。具体的には、国際平和ポスターの募集とＬＣＩＦ参加の呼び掛け

が、事業の内容だと思います。

　大竹会長の指示のもと、精一杯頑張りたいと思います。皆様、ご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い致します。
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姉妹提携委員長 Ｌ 斎藤靖人

⑤ 理事会審議事項と結果

前回議事録確認 会　　長
P. 2 L 髙坂英夫

退会の件 MERL･会員委員長
（L笹瀬英治） P. 3 L 柴田良市
年次例会は出席する。最後のお見送りを。
会員資格変更の件 MERL･会員委員長
（L大場民男　正会員→終身会員） P. 4 L 柴田良市
クラブ単独献血ACT決算の件 保健奉仕･環境保全奉仕委員長
（5/28　ヤマナカ則武店） P. 5-6 L 速水清朗
ライオンズクエストセミナー決算の件 YCE･青少年指導委員長
（5/24　御田中学校） P. 7 L 山梨一美
次年度薬物乱用防止教室予算の件 次期YCE･青少年指導委員長
（7/1　日比津中学校） P. 8-10 L 村手　誠
事務局一時金支給の件 会　　長
例年通りとする。 L 髙坂英夫
その他 会　　長

L 髙坂英夫
本日例会出席の元Ｌ大塚和生はお客様扱いとし、今後はOB回の規約に準ずる

⑥ 例会報告

第 回　例会

年 6 月 1 日(水) ～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル

出席者数： 28 名 / 実行委員 L 浅岡晃生 /　ファイン・ドネーション： 円

＊ 理事会審議事頄議案を承認可決

《承認》

(第8号議案 )

《承認》
(第6号議案 )

　台北市明徳獅子会周年記念例会参加（10月予定）、松本中央LCは4月第二例会に

来名しての合同例会を予定しています。会員各位のご参加宜しくお願い致します。

(第1号議案 )

(第5号議案 )

《承認》
(第7号議案 )

《承認》

915

　6/1(水)18:00～19:15名古屋マリオットアソシアホテル17F『ルピナス』にて第915例会が行われました。実行委
員L浅岡の司会で定時・定刻に開始、会長L髙坂に依る開会の宣言とゴング、国旗に礼、国歌斉唱、続いてL
中山が凛々しくライオンズの誓いをされ、クラブ歌等プログラム通りに進行しました。
　会長L髙坂の挨拶で
　①5/28（土）雤の中ヤマナカ則步店で行われた献血ACT参加への御礼、保健奉仕・環境保全奉仕委員長
のL速水への感謝の言葉が述べられました。献血の成果はバス1台に付き70単位目標（200cc/単位）のところ
91単位という好成績であった事の発表もありました。
　②小牧中央LCが解散する事。「名古屋中村LCもそうならないように一致団結して頑張って行きたい」とのお
話。
　③本日のお客様は元メンバーで、今年度『禁煙例会』のきっかけを作られた大塚和生様と紹介がありました。
L浅岡から、名古屋太閤LCからのエクステンション・名古屋中村LCチャーターメンバーである事、13代会長で
ある事の紹介が有り、大塚和生様のスピーチが始まりました。
　質疑忚答形式のスピーチを希望され、「台湾に何回行かれましたか？台湾の魅力は？」の質問に対して「こ
の時期6月になるとマンゴーが美味しくなる……いまだに台湾から毎日電話があります……何を言わせる気
か？」と笑ってお茶を濁されました。1月に奥様がお亡くなりなった事、かなりのショックを受け寂寥感に苛まれ
た事、鬱になった事。「回復する為には刺激（恋愛）が必要」と言われ、見事半年で回復したお話をされまし
た。
　「禁煙しなさい」と退会する時に言って「やっとタバコの臭いがしない例会になりましたね」とお褒めの言葉を
仰られ、スピーチを終えられました。
　年次大会アワードの件・ガバナーズアワードの件で会長L髙坂から「メンバー皆さんのおかげで『地域社会貢
献賞』『合同ACT賞』『LCIF貢献賞』を受賞しましたと発表が有りました。
　その後・議事審議事頄・委員会報告・幹事報告・お食事・TT登場・本日の出席率の報告・会計報告と続きL
大藪による威勢の良いライオンズローア・第一副会長L大竹のゴングにより閉会となりました。

83,800

《承認》

(第3号議案 )
《承認》

(第4号議案 )

(第2号議案 )

18:00 19:152011

《承認》
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記: L 村手　誠

第 回　例会 -　クラブ年次例会　-

年 6 月 15 日(水) ～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル

出席者数： 31 名 / 実行委員 L 野々垣徹 /　ファイン・ドネーション： 円

記: L 入山毅士

⑦ 各委員会からの報告・幹事報告

報告事項

・ 皆出席者（予定者）の発表 出席副委員長

P. 11 L 服部吉秀

・ ライオンズクエストセミナーについて（5/24　御田中学校） 次期YCE･青少年指導委員長

P. 12-13 L 村手　誠

・ 次年度薬物乱用防止教室のご案内（7/1　日比津中学校） 次期YCE･青少年指導委員長

P. 9-10 L 村手　誠

幹事報告

・ 会費未納者の件

3名の方ですが6/10迄にお願いします。

・ YCE夏期派遣生のオリエンテーションが5/29(日)にキャッスルプラザで行われた。

YCE･青尐年指導委員長L山梨一美が出席、派遣生の瀧澤春菜さんとご父兄も出席された。

その他

・ 5/28献血欠席者より\3,000-ファインを戴く。 テールツイスター

L 服部吉秀

2011

　実行委員L野々垣徹の『ご起立下さい』でクラブ年次例会は始まりました。会長L髙坂はこの一年間のライオ

ンズの熱き思いと無事一年間乗り切れたのは会員皆様と幹事L上野、会計L吉金のお蔭と心から謝辞を申し

上げられました。真に燃える男・髙坂会長一年間ご苦労様でした。

　次にスライドを使って上野幹事が年次報告を面白く、ACTを中心に発表しました。追伸ですが素晴らしい年

次報告のスライドはL中川が作成されました。ありがとうございました。皆出席者の発表を笹瀬出席委員長、幹

事報告を上野幹事、ドネーションの発表を服部TT、本日の会計報告を吉金会計より発表があり、第二副会長

L上野による閉会のゴングで今期最後の例会が終了しました。

　この後、第一副会長L大竹の乾杯の音頭で懇親会に入り、飲み放題でアルコールも入り、特に今期の各委

員長は肩の荷が下りホッとしたのか上機嫌でした。途中“今期を振り返って”という題目でL山梨、L柴田、L笹

瀬の3名が長いライオンズ経験のスピーチをされ、感動しました。その後、現・次期三役のライオンズ・ローアが

あり「また会う日まで」をL大竹がソングリーダーとなり、メンバー全員が手と手をつないで友情を確かめ合いな

がら声高らかに歌いました。最後に入山計画･大会委員長の感謝の挨拶があり閉会しました。

111,000

　6/1(水)18:00～19:15名古屋マリオットアソシアホテル17F『ルピナス』にて第915例会が行われました。実行委
員L浅岡の司会で定時・定刻に開始、会長L髙坂に依る開会の宣言とゴング、国旗に礼、国歌斉唱、続いてL
中山が凛々しくライオンズの誓いをされ、クラブ歌等プログラム通りに進行しました。
　会長L髙坂の挨拶で
　①5/28（土）雤の中ヤマナカ則步店で行われた献血ACT参加への御礼、保健奉仕・環境保全奉仕委員長
のL速水への感謝の言葉が述べられました。献血の成果はバス1台に付き70単位目標（200cc/単位）のところ
91単位という好成績であった事の発表もありました。
　②小牧中央LCが解散する事。「名古屋中村LCもそうならないように一致団結して頑張って行きたい」とのお
話。
　③本日のお客様は元メンバーで、今年度『禁煙例会』のきっかけを作られた大塚和生様と紹介がありました。
L浅岡から、名古屋太閤LCからのエクステンション・名古屋中村LCチャーターメンバーである事、13代会長で
ある事の紹介が有り、大塚和生様のスピーチが始まりました。
　質疑忚答形式のスピーチを希望され、「台湾に何回行かれましたか？台湾の魅力は？」の質問に対して「こ
の時期6月になるとマンゴーが美味しくなる……いまだに台湾から毎日電話があります……何を言わせる気
か？」と笑ってお茶を濁されました。1月に奥様がお亡くなりなった事、かなりのショックを受け寂寥感に苛まれ
た事、鬱になった事。「回復する為には刺激（恋愛）が必要」と言われ、見事半年で回復したお話をされまし
た。
　「禁煙しなさい」と退会する時に言って「やっとタバコの臭いがしない例会になりましたね」とお褒めの言葉を
仰られ、スピーチを終えられました。
　年次大会アワードの件・ガバナーズアワードの件で会長L髙坂から「メンバー皆さんのおかげで『地域社会貢
献賞』『合同ACT賞』『LCIF貢献賞』を受賞しましたと発表が有りました。
　その後・議事審議事頄・委員会報告・幹事報告・お食事・TT登場・本日の出席率の報告・会計報告と続きL
大藪による威勢の良いライオンズローア・第一副会長L大竹のゴングにより閉会となりました。

916

18:00 20:00
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⑧ 会員情報

★　祝誕生日　★ ★　祝結婚記念日　★
7 月 8 日 L 後藤一夫 該当者なし

7 月 18 日 L 中川法恵

7 月 25 日 L 加藤　昇

★　趣味部会　★
2010年度ゴルフ部会　最終ゴルフコンペ・取切戦
≪ 2011/6/22 於: 名神　八日市カントリークラブ ≫
1 位 L 中山恭三 BB L 吉金　博
2 位 L 田中光男
3 位 LL 中川ひさ子
5 位 L 野々垣徹
7 位 L 大脇三夫

10 位 LL 髙坂洋子
≪ 2011/6/23 於: 蒲生ゴルフ倶楽部 ≫
1 位 L 中山恭三
2 位 L 田中光男
3 位 L 髙坂英夫

⑨ ACT報告

6 月のACT

◆ 6 月 1 日

新燃岳噴火災害義捐金 名 ｘ 円 円

◆ 6 月 1 日

ニュージーランド地震災害義捐金 42 名 ｘ 円 円

◆ 6 月 6 日

ライオンズクエストセミナ－打合会 円

～ 於: 日比津中学校

出席者数:3名

他: 334-A地区ライオンズクエスト・薬物乱用防止・レオ委員長　L竹内孝良

日比津中学校教務主任　山田一郎先生、PTA会長　齋藤栄一郎氏、PTA副会長3名

年 10 月 20 日(木） ～

日比津中学校　ランチル－ム

教職員20～30名、PTA役員7～8名

　その他詳細について打合せを行った。

（2010年度）YCE･青尐年指導委員長: L山梨一美

◆ 6 月 7 日

東日本大震災義捐金（台北市明徳獅子会合同ACT） 合計 円

～ 於: 日本赤十字社愛知県支部

出席者数:4名

1,030,000     

4,200           

4,200           

0

42

16:00日 時

場 所

100

13:00

参加人員

100

14:00

2011 13:30

　自己紹介・挨拶の後L竹内孝良よりライオンズクエスト｢思春期のライフスキル教育」とはなにか、なぜ

必要なのか、どうするのか、結果はどうか、等詳細な説明を熱弁をもってなされた。協議の結果次の通

り決定した。
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（2011年度）PR・IT委員長: L山梨一美

⑩ 次回例会案内 第 回　例会

年 7 月 22 日(金) ～
於: THE　ORCHID　ROOM（ランの館2F）

※ 納涼例会

第 回　例会 第 回　例会

年 8 月 3 日(水) ～ 年 8 月 23 日(火) ～

於: 名古屋マリオットアソシアホテル 於: キャッスルプラザ

※ 愛知ひまわりLC合同例会 ※ 1R2Z　6クラブ合同ガバナー公式訪問例会

YCE夏期派遣生壮行会

名古屋中村ライオンズクラブ 年 7 月 6 日 発行

〒460-0003　名古屋市中区錦3-8-14　名電ビル4F

http://1r2z-nagoyanakamura.lc334a.jp/

■ L 大竹　昌 ■ L 上野元嗣

■ L 野々垣徹 ■ L 瀬尾昌信

■ L 山梨一美

2011

　名古屋中村LC、台湾台北市明徳LCとの合同ACTとして日本赤十字社愛知県支部へ寄付した。

　上記義援金は台北市明徳LCが募金した60万円を名古屋中村LCに寄付として送金され、これを受け

名古屋中村LCが募金した義援金43万円を合わせて103万円を会長L髙坂、幹事L上野、会計L吉金と

L斎藤が日本赤十字社愛知県支部を訪れて寄付したものであります。

　台北市明徳LCとは姉妹提携以来32年お互いに数々の合同ACTを行ってきました。

　又、1999年の台湾中部の大震災には、名古屋中村LCから早速義援金を会長L山田、幹事L汲田が

届けたこともあり、長い間に亘る姉妹の絆と、友情に感謝申し上げる次第であります。

PR・ IT委員長

会 長 第 一 副 会 長

幹 事 会 計

PR・IT委員会より

メンバーの皆様へ

12:15 14:00

18:00 20:00

919 920

2011 18:00 19:15

2011

2011

918

PR・IT委員会ではメンバー各位からの投稿をお待ちして

おります。

旅行記・随筆・短歌・俳句・クラブ運営・ACTに対する

意見、その他何でも結構です。

楽しい会報が出来ますよう、ご協力をお願い申し上げます。
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